

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul Analisis Naratif Film Dokumenter *Minimalism: Hidup Bahagia Dengan Cara Sederhana*. Dalam permasalahannya membahas tentang ketimpangan yang terjadi akibat perilaku konsumtif di masyarakat, hal tersebut menjadi benar-benar masif karena pengaruh perkembangan zaman dan gempuran iklan, oleh sebab itu perilaku konsumerisme membuat seseorang justru kehilangan atas dirinya sendiri. Memiliki banyak barang tapi tidak merasakan kebahagiaan, orang-orang berkata jika membeli dan menambah barang akan menambah kebahagiaan tersebut. Faktanya justru tidak perilaku tersebut tidak akan membawa mudharat bagi penganutnya dia hanya akan merasa sedih dan tidak bersyukur atas apa yang dia miliki. Sekarang hidup *Minimalism* merupakan jalan keluar dari permasalahan tersebut. Hidup sederhana tanpa ketergantungan benda atau barang yang sejatinya hidup merupakan kendali atas diri sendiri dan kemampuan untuk bersyukur atas apa yang dimiliki. Maka dari itu dari penelitian ini berusaha mencari tahu narasi dari film dokumenter tersebut, dengan menggunakan tiga metode. Pertama, struktur dan karakter Vladimir Propp yaitu mencoba merangkai konsep narasi selama film berlangsung tujuannya untuk mengorganisasikan bagian tertentu dan karakter ialah untuk memberikan deskripsi tentang latar belakang dari narasumbernya. Kedua, unsur narasi yaitu mengembangkan cerita dan plot dari film dan menjelaskan durasi waktunya. Ketiga, ialah intertekstualitas dan makna, dari hasil struktur yang didapat maka tiap struktur dibuatkan intertekstual untuk menceritakannya dalam pandangan yang berbeda. Maka demikian hasil dari penelitian ini ialah berawal dari struktur memiliki beragam macam konsep yang terikat baik dari segi psikologi, neurosains, arsitek, pengembara, dan pekerja. Sedangkan unurnya sendiri film dokumenter ini beralur secara eksplisit yang di mana setiap adengan kejadian tidak memiliki keteraturan. Intertekstualitas sendiri memiliki beragam pembahasan baik dari anime, buku, cerita rakyat, dan film.

Kata kunci : Naratif, *Minimalism*, Dokumenter, Konsumerisme